

Diario de PONTEVEDRA

La fiesta patronal de los mutilados de guerra

DEPORTES

El interesante encuentro de esta tarde Ante el Vivero no habrá cambios en el Pontevedra Otro equipo granate se desplaza a Mirin para ventilar la eliminatoria de aficionados

El Vivero es el equipo que esta tarde se enfrentará al Pontevedra en partido correspondiente al campeonato de Tercera División, encuentro nada fácil para los granates por cuanto el conjunto lucense es de los que practican buen fútbol y que viene a Pasaron dispuesto a hacerle difícil al Pontevedra su camino hacia los primeros lugares de la clasificación.

Como ya venimos comentando de estos días, el Vivero habra de dar mucha guerra al cuadro de Cuqui Biembobas, porque a la juventud de sus jugadores se une la excelente clase de los mismos y la perfecta puesta a punto en que se encuentran. Las últimas actuaciones del conjunto lucense, tras el empate que en su feudo consiguió el Arosa, se cuentan por el empate conseguido frente al Corujo, en Vigo, y la aun reciente victoria alcanzada frente a su más directo rival, el Lugo, y en todos los encuentros se deja notar la seguridad de su línea defensiva, que le permite finalizar las contiendas encajando el mínimo de goles.

No le va a resultar empresa fácil a la delantera granate hacer mella en la porteria del Vivero, y de ahí que todo el equipo tendrá que emplearse a fondo durante los noventa minutos, atacando con entusiasmo y sin respiro el portal contrario.

Un tropiezo en Pasaron, dada la veloz carrera que otros equipos han emprendido, supondría para los locales un grave inconveniente, y es de esperar, pues, que frente al Vivero volverán a sacar los granates el entusiasmo y buen juego de sus mejores tardes, para seguir manteniendo las aspiraciones y no perder de vista a los equipos que figuran a la cabeza de la clasificación.

No se espera que haya modificación en la alineación del Pontevedra con relación a la que el domingo último presentó frente al Turista. Por lo de pronto, los jugadores citados son: Estévez, Kaki, Balca, Cholo, Marcelino, Guillermo, Pirelo, Carbalines, Fidel, Otero, Ferreira, Fuertes y Alcalde. Como se supone que los dos últimos están citados en calidad de reservas, de ahí que pronostiquemos que saltará a Pasaron el mismo equipo del domingo último.

El partido comenzará a las cuatro y cuarto, y entre la afición existe mucho interés por acudir a presenciarlo, por lo que se supone que las gradas

NOTAS DE ARTE

Mañana inauguración de la temporada en la Sociedad Filarmónica con la presentación de la Orquesta de Cámara de París

A cargo de la Orquesta de Cámara J. F. Paillard, de París, tendrá lugar, mañana, lunes, el concierto inaugural de la temporada en la Sociedad Filarmónica. El programa que ofrecerá el notable conjunto francés será el siguiente: Primera parte: Concierto en mi menor, Vivaldi. Tercer concierto de Sinfonías, Daurvergne (s. XVII). Segunda parte: Tercer concierto en sexteto, Rameau. Concierto en mi mayor, para violín, Bach. Tercera parte: Sinfonía en sol mayor, Saint Georges (s. XVII). Divertimento en fa mayor, Op. 138, Mozart. El concierto se celebrará en el Teatro Principal y comenzará a las siete y tres cuartos en punto de la tarde. Para la asistencia al mismo, es imprescindible la presentación de la tarjeta de asociado.



(De nuestro corresponsal, Beloso.)

PEDROSA GIRALDEZ, A MADRID

El joven pintor José Antonio Pedrosa Giraldez, de quien nos hemos ocupado más de una vez en esta misma sección de EL PUEBLO GALLEGO, acaba de ver cumplida una de sus más fervientes ilusiones, ampliar estudios en Madrid.

Sus repetidos triunfos en estos últimos meses, movieron a la Corporación municipal marinense en su apoyo, y fué acordada una pensión que le permita su estancia en Madrid para realizar estudios de pintura. José Antonio, ilusionadísimo, preparó inmediatamente su maleta, se provistó de materiales de trabajo y, rápidamente, casi sin despedirse de nadie, marchó a Madrid, donde espera triunfar, ya que su capacidad de trabajo es mucha y su disposición para la pintura parece óptima. Una dirección acertada, y habremos conseguido—si la capital no le viene demasiado ancha y nos lo estropea física o moralmente—una magnífica inversión del dinero que ahora emplea el Ayuntamiento.

Desearnos al joven Pedrosa una feliz estancia en la capital de España, provechosa para su difícil arte.

CARTA DE GRATITUD

El almirante de la Armada británica, P. F. Powlett, oficial general de Gibraltar, a su regreso de su viaje por España, durante el cual visitó la Escuela Naval Militar el día 2 del corriente, ha dirigido al comandante director de dicho centro, capitán de navío Benguer y Elizalde, una expresiva carta de agradecimiento por las atenciones recibidas y la amable hospitalidad que le

fué dispensada, al mismo tiempo que reitera su agradable impresión por el ambiente de bienestar, eficiencia y entusiasmo que pudo captar entre los oficiales y alumnos, así como por los magníficos edificios, equipo y extensión de la Escuela Naval, rogando, finalmente, hiciera presente su satisfacción a todos, por la magnífica impresión que le produjo la Escuela Naval de Marin.

DE FUTBOL

Hoy, a las cuatro y media de la tarde, se celebrará en el Estadio de San Pedro el apasionante encuentro correspondiente a la segunda vuelta del partido eliminatorio para el Campeonato de Aficionados, entre el Pontevedra y el Marin.

Lo nivelado de las fuerzas y el afán de los jugadores marinenses en dejar patente su clase ante los aficionados locales—que tan amplia prueba de confianza depositaron en ellos, acudiendo a engrosar las listas de socios—hara que presenciemos un bello y emocionante encuentro, de los de verdadera rivalidad, animado por la lucha que en las gradas librarán los seguidores de los respectivos equipos.

El magnífico tiempo de que se disfruta es otro motivo más para creer que el Estadio de San Pedro registre una buena entrada, de las que sólo suelen producirse en los choques entre Pontevedra y Marin.

EL PUEBLO GALLEGO

LO VENDE EN CANGAS

D. JULIAN LOPEZ KIOSCO ALONDRA

EL PUEBLO GALLEGO se vende en SAN ANDRÉS DE COME-SANA en la tienda de JAVIER FERNANDEZ VIENTES. Lugar del Puente.

Audiencia provincial

POR HOMICIDIO, POR IMPRUDENCIA, SE DICTO SENTENCIA CON DENATORIA CONTRA UN VECINO DE CANDEAN

Fallando una causa instruida en el Juzgado núm. 2 de Vigo, y vista días pasados en la ciudad de la Oliva, ha sido condenado el vecino de Candean, Angel González Iglesias, a la pena de dos años de prisión menor y privación de carnet de conducir por un año, como autor responsable de delito de imprudencia temeraria, del que resultó homicidio en la persona de Manuel Fernández Casado, que en una acera de la calle de la República Argentina de dicha ciudad, fue atropellado por un camión que conducía el procesado, falleciendo instantáneamente, y ocasionándose en el vehículo, propiedad de la Empresa Manuel Alvarez e Hijos, daños por valor de 8,200 pesetas, cantidad en la que aquél tiene que indemnizar a dicha Empresa.

Asimismo se condenó al Angel González Iglesias a la pena de 1,000 pesetas de multa y privación del carnet de conducir por otro año, por infringir la Ley de Circulación, al conducir el camion causante de la desgracia desprovisto del correspondiente carnet.

OTRAS DOS SENTENCIAS

El vecino de Vigo, Emilio Antonio Pardo, ha sido absuelto por el Tribunal de la Audiencia de un delito de imprudencia de que era acusado, por chocar un tranvía que conducía con una motocicleta, en la que circulaba José Quintela Abalde, que resultó lesionado, del cual había sido procesado en el Juzgado de Vigo núm. 2.

El también vecino de Vigo, Juan Daniel Valiño Fresco, fué condenado por el Tribunal de la Audiencia a la pena de 2,000 pesetas de multa y privación del carnet de conducir por un año, por conducir una motocicleta desprovista de carnet, de cuyo delito fué procesado en el Juzgado de Vigo núm. 1.

TRIBUNAL DE LO CONTENCIOSO

Se interpuso recurso contencioso-administrativo por D. José Carlos Piñeiro Alonso, contra resolución del Tribunal Económico-Administrativo, que desestimó una reclamación interpuesta por el recu-

rrente contra liquidaciones que le giró el Ayuntamiento de El Grove, por el arbitrio sobre ventas de pescado en la Lonja, correspondientes a los años 1954 y 1955.

SUCESOS

LESIONADOS EN ACCIDENTES

En el Sanatorio Santa Rita de esta capital fueron asistidos Ricardo Durán Casal, de Caldas de Reyes, que al caerse de un árbol sufrió fractura de cubito y radio izquierdo, María Troitino Márquez, de Forcarey, que presentaba herida incisa en el labio superior, con fisura de maxilar y pérdida de dos dientes, debido a propina: le una coz una cabañería; Amparo Alado, de Búeu, que sufrió fractura apofisis transversas II y III de las cervicales; María Fernández Fernández, de Geve, que se ocasionó fractura de base quinta metatarsiana de pie derecho, y José Barcediós Abeigón, de Villalonga, que con un hacha se ocasionó sección de tendones extensores del dedo índice de la mano izquierda.

ACCIDENTE DE LA CIRCULACION

En el kilómetro 54 de la carretera de Redondela a La Guardia, un automóvil de turismo conducido por Julio Martínez González, vecino de El Rosal, al querer evitar el atropello de un niño, dicho conductor resultó lesionado y el vehículo sufrió desperfectos por valor de 2,000 pesetas.

DETENCIONES

La Guardia Civil de Redondela detuvo a Manuel Ama-

deo Fernández Pérez, de Lavadores, por haber sido sorprendido conduciendo un automóvil cuya propiedad no supo acreditar, alegando que se lo había prestado un vecino de Pontevedra. La documentación del automóvil está a nombre de Joaquín Cueva y García de Castro.

— La misma Benemérita procedió a la detención de José Gregorio Argibay, de Guillade, que fué sorprendido conduciendo un automóvil de turismo careciendo de permiso de circulación, el que le había sido retirado por el ingeniero jefe de Obras Públicas de esta provincia, en virtud de sentencia por infracción en el Código de la Circulación.

INTERVENCION DE CAFE — Se dio cuenta a la Comandancia de la Guardia Civil de esta capital que por fuerzas de dicho Cuerpo se procedió a la intervención de una partida de café de contrabando y una bicicleta, valorándose el importe de este alijo en 20,431 pesetas.

ESTE DIARIO SE VENDE EN MADRID EN EL KIOSCO DE LA AVENIDA DE JOSE ANTONIO FRENTE A PASAROGA.

BOLETIN OFICIAL

DISTRITO MINERO

El Distrito Minero hace público en el "Boletín Oficial" de la provincia, que habiéndose cumplido en la tramitación del expediente de concesión de explotación derivado del permiso de investigación "Mercedes Segunda", núm. 1.483, de 56 pertenencias de caolín, solicitado por don Antonio Medal Carrera, en el Ayuntamiento de Tuy, todas las prescripciones reglamentarias, estando declarado concluso para titulación, los que se consideren perjudicados por el otorgamiento del mencionado título, pueden presentar sus reclamaciones en el plazo de treinta días.

ESPECIALISTAS DE LA ARMADA

El Ministerio de Marina anuncia también en el "Boletín Oficial" la convocatoria para ingreso de especialistas en la Armada, con el fin de cubrir 300 plazas de aprendices, distribuidas en las especialidades de maniobra, artillería, torpedos, electricidad, electrónica, radiotelegrafía, mecánica y escribientes.

JEFATURA DE PUERTOS

La Jefatura de Puertos de la provincia advierte en el "Boletín Oficial", que siendo necesario practicar el deslinde de los terrenos de la zona marítimo-terrestre de la ría de Vigo, en la parroquia de Corujo, lugar de Breadouro, para resolver la petición formulada por don Dario Durán Gomez, se concede un plazo de 30 días naturales para que los que se consideren afectados puedan presentar sus reclamaciones.

EDICTOS DE LOS AYUNTAMIENTOS

En el "Boletín Oficial" publican edictos los Ayuntamientos de esta provincia que se mencionan:

Vigo, anunciando la cobranza, en período voluntario de los recibos por alcantarillados, casinos y círculos de recreo, y edificios que no tienen acometida de alcantarilla, y de contribuciones especiales por obras de urbanización de aceras en la Avenida de Sanjujo Badía.

Vilagarcía de Arosa, anunciando la aprobación de una propuesta de suplemento y ha-

bilitación de créditos por transferencia dentro del vigente presupuesto ordinario, por importe de 241,330'65 pesetas.

Arbo, anunciando la subasta para la contratación del servicio de recaudación de la exacción municipal de puestos públicos.

Poyo, Moraña, Pazos de Borbén, Sotomayor, Valga y Meis, anunciando la exposición de los padrones de industrial y el de la contribución urbana y arbitrio de rústica y urbana para el ejercicio de 1960.

Lalin, anunciando que nombro agente ejecutivo del mismo a don Alvaro Pereira Frade.

Moaña, anunciando que acordó la modificación de algunas tarifas y preceptos de las ordenanzas fiscales en vigor.

Dozón, anunciando la exposición de la matrícula de contribución industrial y de comercio para el ejercicio de 1960.

Portas, anunciando la aprobación del presupuesto municipal ordinario para el próximo ejercicio.

Marin, haciendo pública relación en extracto de acuerdos adoptados por la Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el 2 de enero último.

REQUISITORIAS

El Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Pontevedra requiere por medio del "Boletín Oficial" a Manueira González Acuña, natural de Marin y vecino de El Ferrol del Caudillo, al objeto de constituirse en prisión, decretada por la Audiencia Provincial en causa que se le sigue con el núm. 287, del año 1950.

— En el Juzgado de Instrucción núm. 2, de Vigo, también se requiere la presentación de Manuel Bastos Lopez, natural de Lavadores y domiciliado últimamente en Bouceña, a fin de ser reducido a prisión, decretada en la causa que se le instruye con el núm. 34 del año 1959, por delito de robo.

OBRA PUBLICAS

La Jefatura de Obras Públicas inserta en el "Boletín Oficial" la tercera relación de permisos de conducción de automóviles, expedidos por dicha Jefatura durante el mes de agosto último.